

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMÍA DE MERCADO
FECHA: 10/MAYO/2013

Los americanos aprovechan el diferencial de tasas invirtiendo en pesos

Extracto de la entrevista con Rafael Carrero, analista financiero, en el programa “Economía de Mercado”, conducido por Alfredo Huerta en Foro TV.

ALFREDO HUERTA: Vamos hasta la Bolsa Mexicana de Valores, Desde la Bolsa, en donde nos da mucho gusto saludar a Rafael Carrero, analista financiero. Rafa, muy buenas tardes.

RAFAEL CARRERO: Buenas tardes Alfredo, ¿cómo estás?

ALFREDO HUERTA: Muy bien Rafa, muchas gracias. Rafa, preguntarte de un tipo de cambio que es de las pocas divisas que durante este año lleva apreciación con respecto al dólar, ¿cómo percibes, cómo has percibido el movimiento? Ayer llegó a estar operando hasta debajo de los 12 pesos.

RAFAEL CARRERO: Sí, como tú sabes, el peso empezó el año sobre 12.75, ayer como mencionabas tocó el 11.94, es el nivel más bajo que hemos tenido en un par de años, lleva una apreciación del 5.1 por ciento. Sin embargo el día de hoy ya empezó a tener un poco de demanda.

La podemos un poquito atribuir a que la gente se está cubriendo a favor del dólar y parto como tú sabes, la próxima semana viene la parte del techo fiscal de Estados Unidos, entonces los mercados se están refugiando en las monedas duras, de eso que el peso, y no nada más el peso, varias de las principales monedas sufrieron una demanda y por eso nos fuimos a niveles hasta de 12.14, cerrando ahorita al nivel que estabas mencionando.

ALFREDO HUERTA: Rafa, una de las variables que normalmente damos seguimiento tiene que ver justamente con las posiciones del peso en Chicago ¿cómo están hasta el último dato que tenemos?

RAFAEL CARRERO: Siguen apostándole al peso mexicano, esto es que estamos hablando de cerca de 6 mil millones de dólares corto y llevamos ya más o menos un mes manejándonos más/menos 100 millones toda las semanas. Como tú sabes, los datos se dan a conocer el viernes alrededor de las dos de la tarde y corresponden a la semana anterior.

ALFREDO HUERTA: Entonces si sumamos ese dato, la tenencia de extranjeros por ejemplo ¿cómo la han visto?

RAFAEL CARRERO: Toda la tenencia de extranjeros, los papeles mexicanos, los bonos de largo plazo, los bonos M, el 57 por ciento aproximadamente está en manos de los extranjeros y esto se debe al diferencia de tasas que existe entre la tasa mexicana y la tasa americana.

Como tú sabes, la tasa de fondeo está sobre niveles del 4 por ciento, entonces los americanos están aprovechando ese diferencial de tasas y están invirtiendo en pesos mexicanos, eso ya lo reconocieron las corredurías, las calificadoras como es Fitch, que el día de ayer le subió la calificación a México.